
 
Antrag auf Änderung der Fachschaftsrahmenordnung 

 
 

Lieber Jannik, liebe Antonia, 

Liebe Mitglieder des Studierendenparlament 

 

Das Studierendenparlament möge über folgenden Änderungsvorschlag zur 
Fachschaftsrahmenordnung befinden: 

 

Streiche § 14 (2) ersatzlos. 

§14 (2): §4a (Verfahren im Ausnahmefall) verliert seine Gültigkeit am 
01.01.2022.  

Begründung: 

Die aktuelle Regelung verliert mit dem 01.01.2022 seine Gültigkeit und in der 
aktuellen Situation kann es nicht in unserem Sinne sein, den Organen der 
Fachschaften mit Beginn des neuen Jahres einen vollständigen Präsenz-
zwang aufzuerlegen. Zur Bewältigung der durch die Corona-Pandemie ge-
schaffenen Herausforderungen haben die Fachschaften große Kompeten-
zen und Fertigkeiten im Bereich der Digitalisierung ihrer Gremienarbeit auf 
der Grundlage dieser Ausnahmeregelung und der Corona-Epidemie-Hoch-
schulverordnung aufgebaut.  

Die bisherigen Rahmenbedingungen haben es ermöglicht, dass die Fach-
schaften digital tagen könnten mit der Folge, dass die für die Selbstverwal-
tung der Hochschule und der Studierendenschaft so wichtigen Gremientä-
tigkeiten weiterhin unter den Bedingungen der Pandemie durchgeführt wer-
den konnten. Es ist sachgerecht, die rechtlichen Grundlagen dieses Fort-
schritts zu bewahren und sie regulatorisch mithin aus dem Spezialrecht der 
Pandemiebewältigung in das Stammrecht unserer Studierendenschaft zu 
übertragen.  
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An das 

69. Studierendenparlament der RWTH Aachen 

 
z. Hd. Jannik Hellenkamp 
Vorsitzender 
z. Hd. Antonia Hense 
stellv. Vorsitzende 
 
- HIER -  

 
 



Das Land NRW hat mit dem ‚Gesetz zum digitalen Fortschritt im Hochschul-
bereich angesichts der Erfahrungen aus der Corona-Pandemie sowie zum 
Hochschulbetrieb im Falle einer Epidemie oder einer Katastrophe‘ bereits die 
Grundlage dafür geschaffen, nun sollte das Studierendenparlament damit 
nachziehen.  

Für Rückfragen stehe ich Euch jederzeit und gerne zur Verfügung. 

Mit besten Grüßen 

 

 

Alexander Schütt 

 


